



Intercédons pour le monde musulman !

Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés (Actes 4,12).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

MALI : le week-end dernier, un étudiant qui sert de pasteur dans la partie centrale du pays, dominée par les musulmans, a organisé des services d'évangélisation. Il rapporte que beaucoup sont venus pour écouter et des semences ont été plantées. Le dimanche il a visité une église qu'il a implantée il y a quelques mois et l'a trouvée en pleine croissance. **Remercions Dieu** pour Sa protection sur ces activités. Cette zone est devenue de plus en plus dangereuse, et les gens ont même peur de voyager à cause d'attaques et de mines terrestres. Mais, dit-il, « s'il s'agit de l'évangélisation Dieu nous donne le courage toujours et il nous protège également ».

Cet étudiant nous demande de prier pour les besoins suivants :

- la sagesse pour trouver d'autres moyens créatifs d'évangélisation, vu que les réunions publiques posent des risques pour ceux qui se déplacent pour assister. Le tuteur en alphabétisation, le foot, les visites en famille et surtout les œuvres sociales pourraient être utilisés pour répandre l'Évangile.
- afin que les graines plantées lors de cette évangélisation prennent racine dans le cœur de ceux qui sont venus, et qu'ils aient le courage de chercher un pasteur ou un croyant pour répondre à leurs questions.
- afin que cette jeune église puisse acheter un terrain.

Index mondial de persécution des chrétiens 2018 : Erythree (6/50)*

Cette petite nation est située dans la Corne de l'Afrique. Environ la moitié de la population suit l'Islam. L'Église orthodoxe érythréenne a une grande influence. Le gouvernement autoritaire, au pouvoir depuis 1991, craint toutes les religions, en particulier le christianisme évangélique / pentecôtiste. Donc les chrétiens subissent la persécution de la part du gouvernement, de l'EOE et des musulmans. De plus en plus les musulmans en Erythrée sont radicalisés, et quiconque quitte l'Islam trahit la famille et la communauté. Pourtant, parmi les 5,4 millions de personnes, il y a quelques 108 000 érythréens qui vivent pour Jésus au risque d'être arrêtés, emprisonnés, voire tués—et Son Église grandit ! Prions le Seigneur de fortifier Son peuple et de les utiliser comme des témoins audacieux pour la gloire de Son Royaume. Voir plus à <https://tinyurl.com/profilerythree>.

Ouvrez leurs yeux

Comment une personne peut-elle recevoir le salut ? Seulement par l'obéissance et la soumission à Allah, d'après les enseignements de l'Islam. Donc le salut n'est disponible qu'aux musulmans, jamais à un *kaffir* (un non croyant ou « ingrat »). Lorsque une personne atteint la puberté, son compte est ouvert et ses bonnes et mauvaises actions enregistrées. Les bonnes actions doivent l'emporter sur les mauvaises sur la balance au moment du jugement, et le résultat final dépend d'Allah. Le Coran implique également une prédestination divine. Par conséquent, un musulman ne peut jamais être sûr de son salut et de son entrée au paradis. Prions pour que le Saint-Esprit remue le cœur des musulmans et les pousse à chercher la Voie du salut, selon Actes 4,12, pour qu'ils connaissent cette assurance.

Ressources de prière

*Accédez à l'Index mondiale de persécution des chrétiens, qui classe les 50 pays où les croyants subissent la persécution la plus sévère, à <https://tinyurl.com/index2018>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.